



SARAH ZUCKER

Un deux trois

und mit ihrem besonderen Gespür für mitreißende Melodien verzaubert Sarah Zucker regelmäßig ein Millionenpublikum. Mit ihrem wiedererkennbaren Mix aus modernem Pop mit Schlager-Einflüssen und deutsch-französischen Texten hat sich Sarah Zucker einen hervorragenden Namen innerhalb der deutschsprachigen Musiklandschaft gemacht. Nachdem ihr im vergangenen Jahr veröffentlichtes Top 14-Debütalbum 'Wo mein Herz ist' schon nach kürzester Zeit Millionen von Streams verzeichnete, meldet sich die charmante Singer-Songwriterin nun mit ihrer neuen Single 'Un deux trois' zurück - und präsentiert sie am Samstag live bei der 'Giovanni Zarella Show' im ZDF.

SARAH ZUCKER